

ABSTRAK

Herty Tambunan, 209142020. Peranan Lagu Dalam Upacara Wisuda Universitas Sumatera Utara 2013

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Peranan Lagu Dalam Upacara Wisuda Universitas Sumatera Utara, sejarah singkat berdirinya Universitas Sumatera Utara, bentuk pelaksanaan upacara wisuda Universitas Sumatera Utara, proses latihan pengisi acara, general repetition, alat musik yang digunakan dalam upacara wisuda Universitas Sumatera Utara.

Penelitian ini berdasarkan kepada landasan teoritis yang menjelaskan pengertian dari peranan, lagu, upacara, wisuda. Kerangka konseptual adalah gejala penting dalam penelitian sehingga dapat disimpulkan bahwa lagu berperan penting dalam pelaksanaan upacara wisuda Universitas Sumatera Utara.

Penelitian ini dilaksanakan di Auditorium USU, Jalan dr. T. Mansur No. 9 Kampus USU Medan 20155 Sumatera Utara. Waktu penelitian dilakukan pada bulan November-Desember 2013. Metode dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh hadirin yang menghadiri upacara wisuda Universitas Sumatera Utara. Sampel pada penelitian ini adalah satu orang pelatih paduan suara, satu orang pemain musik, empat orang anggota paduan suara, satu orang panitia wisuda USU, empat orang peserta wisuda, empat orang orangtua/undangan. Pengumpulan data dilaksanakan dengan metode observasi lapangan, wawancara, dokumentasi dan studi kepustakaan.

Secara umum penelitian ini menunjukkan bahwa adanya peranan lagu pada upacara wisuda Universitas Sumatera Utara. Lagu yang dibawakan dalam upacara wisuda USU meliputi lagu wajib, lagu wajib nasional dan lagu hiburan. Setiap lagu yang dinyanyikan oleh paduan suara adalah lagu-lagu yang mempunyai peran masing-masing dalam upacara tersebut. Dalam penelitian ini dapat dilihat bahwa lagu mempunyai peranan yaitu sebagai pengatur norma sosial, pengekspresian emosi dan juga sebagai hiburan. Dalam uraian peranan lagu tersebut, pelaksanaan upacara Universitas Sumatera Utara menjadikan lagu sebagai salah satu media yang sangat penting dalam upacara wisuda Universitas Sumatera Utara.